



Un sabotage russe présumé place une base aérienne de l'OTAN en « alerte élevée »

-
- [27/08/2024](#)

La semaine dernière, une base aérienne de l'OTAN à Geilenkirchen, en Allemagne, a été mise en état d'alerte pendant 24 heures à la suite de menaces de sabotage par des Russes, éventuellement au moyen de drones.

La base de Geilenkirchen, avec ses avions de surveillance qui peuvent contrôler des territoires aussi éloignés que l'Ukraine et la Russie, est une cible naturelle.

Cibles précédentes : Il y a eu d'autres cas de tentatives de sabotage par les Russes cette année.

- Dans la base militaire allemande de Cologne-Wahn, utilisée pour transporter les soldats ukrainiens qui s'entraînent en Allemagne, un homme a franchi la clôture pour accéder à l'approvisionnement en eau.
- Lors d'un autre incident à Geilenkirchen, un homme a été arrêté pour intrusion.
- À Brunsbüttel, en Allemagne, des drones ont été aperçus au-dessus d'une zone industrielle qui fabrique des produits chimiques.
- Flensburg, en Allemagne, a signalé un autre cas non spécifié de sabotage présumé.
- À Berlin, une usine métallurgique a été incendiée.
- Il y a eu un complot visant à assassiner le PDG de Rheinmetall, un important fournisseur d'armes à l'Ukraine.
- En Lituanie et en Pologne, un centre commercial et un magasin Ikea ont été incendiés ; les autorités pensent que la Russie est impliquée dans les deux cas.

Toutes ces attaques n'ont pas été exécutées directement par le gouvernement russe. Certaines ont été menées indirectement par des criminels à gages trouvés sur le *dark web*.

Motivation : La Russie tente de perturber la fourniture d'armes à l'Ukraine par l'Europe. Elle met également à l'épreuve l'engagement de l'OTAN à l'égard de l'article 5, qui exige que tous les membres interviennent si un autre membre est attaqué ou menacé.

Importance : Ces attaques russes ont mis en évidence certaines failles dans la sécurité de l'Europe qui doivent être

corrigées. Elles pourraient encourager une plus grande coopération entre les nations pour résoudre le problème.

Il faut s'attendre à ce que la peur de la Russie incite l'Europe à s'unir.